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Hinweis: Die Gewindestifte sind in die Bugradgabel mit hochfestem Gewindekleber eingesetzt 
 (Loctite 648 oder gleichwertig) und sollen aus der Bugradgabel 
 ca. 15mm (obere Stifte – M6x30) und 18mm (untere Stifte - M6x35) herausstehen. 
 Die Gewindestifte müssen nicht demontiert werden zum An- / Abbau der BFW-Verkleidung. 
 

A. Abbau (neue) BFW-Verkleidung 

 (1) Entfernen von Muttern und Scheiben an der BFW-Verkleidung 
 (2) Vorsichtiges Aufweiten und Abziehen der vorderen BFW-Verkleidung über die Gewindestifte 
 (3) Vorsichtiges Aufweiten und Abziehen der hinteren BFW-Verkleidung über die Gewindestifte 
 

B. Anbau (neue) BFW-Verkleidung 

 (1) Vorsichtiges Aufweiten und Anbringen der hinteren BFW-Verkleidung über die Gewindestifte 
 (2) Vorsichtiges Aufweiten und Anbringen der vorderen BFW-Verkleidung über die Gewindestifte 
 (3) Sichern der BFW-Verkleidung mit Scheiben und selbstsichernden Muttern M6 
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Note: The threaded pins are secured to the nose wheel fork with high strength threadlocker 
 (Loctite 648 or equivalent) and should protrude the nose wheel fork 
 by approx. 15 mm (upper pins M6x30mm) resp. 18 mm (lower pins M6x35mm) 
 The threaded pins don’t need to be removed for wheel fairing removal/installation 
 

A. Remove (new) Wheel Fairing NLG 

 (1) Remove nuts and washers securing wheel fairing to nose wheel fork 
 (2) Carefully bend apart and remove front part of the wheel fairing over threaded pins 
 (3) Carefully bend apart and remove rear part of the wheel fairing over threaded pins 
 

B. Install (new) Wheel Fairing NLG 

 (1) Place rear part of the wheel fairing in position, carefully bend apart wheel fairing and install 
 over threaded pins 
 (2) Place front part of the wheel fairing in position, carefully bend apart wheel fairing and install 
 over threaded pins 
 (3) Secure wheel fairing using washers and self locking nuts M6 


